

2024-10-01

Rinden protesta tres nuevas integrantes del Consejo General del IECM

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.contrareplica.mx/nota-Rinden-protesta-tres-nuevas-integrantes-del-Consejo-General-del-IECM-202411032>

En sesión solemne del Consejo General, María de los Ángeles Gil Sánchez, Maira Melisa Guerra Pulido y Cecilia Aída Hernández Cruz rindieron protesta como consejeras electorales del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) para el periodo del 1 de octubre de 2024 al 30 de septiembre de 2031. Tras su designación por el Instituto Nacional Electoral (INE), las nuevas funcionarias se suman a las tareas institucionales del máximo órgano de dirección del IECM, el cual estará conformado por seis mujeres y un hombre. Al asumir funciones, las consejeras electorales entrantes hicieron patente su compromiso en trabajar de manera unida, aportando sus conocimientos y experiencia para fortalecer a la institución y consolidarla como un organismo de vanguardia en favor de los derechos de la ciudadanía. María de los Ángeles Gil Sánchez es Licenciada en Derecho por la UNAM, especialista en Derecho por la misma institución, y en Justicia Electoral por el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), además de maestrante en Procesos e Instituciones Electorales. Fue Consejera Local del INE en la Ciudad de México, y ha desempeñado diversos cargos en el otrora Instituto Electoral del Distrito Federal, el Instituto Federal Electoral (IFE) y el INE. En su intervención, la consejera electoral Gil Sánchez destacó que es muy representativo y significativo que las mujeres ocupen hoy la mayoría de los espacios de este órgano superior de dirección. "Demostraremos, una vez más, que es posible asumir tareas de alta responsabilidad y generar los consensos y acuerdos para organizar, eficaz y eficientemente, los procesos electorales y de participación ciudadana, así como mantener un diálogo abierto con todas las fuerzas políticas para organizar de manera conjunta procesos exitosos", señaló. Maira Melissa Guerra Pulido es licenciada en Ciencias Políticas y Relaciones Internacionales por el Centro de Investigación y Docencia Económicas (CIDE), maestra en Políticas Públicas Comparadas y maestra en Política Pública y Género, por la Facultad Latinoamericana de Ciencias Sociales en México (FLACSO). Cuenta con estudios en Masculinidades, poder y política; Especialidad en Derecho Electoral y Maestría en Procedimientos e Instituciones Electorales y fungió como Consejera Electoral propietaria del Consejo Local del (INE) en la Ciudad de México, donde ha ocupado diversos cargos, así como en el TEPJF. La consejera electoral Guerra Pulido manifestó que, con respeto, confianza, integridad y valor, dará cumplimiento a esta responsabilidad pública para que la institución le rinda cada vez mejores cuentas a la ciudadanía, a todas las personas de la capital, y así contribuir a su bienestar y felicidad. "Ofrezco mi compromiso y trabajo para mejorar y fortalecer este Instituto Electoral, porque vengo únicamente a sumar", resaltó. Cecilia Aída Hernández Cruz es Licenciada en Ciencia Política por la Universidad Autónoma Metropolitana (UAM), y máster en Estudios Latinoamericanos, con mención en Ciencia Política, por la Universidad de Salamanca, España. Candidata a doctora en Ciencias Políticas y Sociales por la UNAM, tiene un diplomado en Derecho Judicial por la Universidad Panamericana y la Universidad Austral de Argentina, y ha realizado diversos cursos y seminarios especializados en materia electoral. Desde 2023 fue Directora Ejecutiva de Organización Electoral y Geoestadística del IECM, donde ocupó diversas posiciones, así como en el TEPJF y el Centro de Estudios de la Democracia y Elecciones (CEDE) de la Universidad Autónoma Metropolitana. La consejera Hernández Cruz externó: "La excelencia y el compromiso con los valores democráticos han sido siempre mis consignas más importantes, y lo seguirán siendo en esta nueva etapa. Trabajaré siempre para la consolidación de nuestra democracia, para el ejercicio pleno de los derechos de todas las personas, y para el fortalecimiento de la participación ciudadana". Durante la sesión, consejerías electorales y representaciones de partidos políticos se congratularon con la llegada de las tres nuevas integrantes, quienes con su experiencia y conocimiento, señalaron, habrán de enriquecer las tareas de la autoridad electoral nacional capitalina. La consejera presidente Patricia Avendaño Durán, durante su mensaje de bienvenida reconoció su trayectoria, conocimientos y preparación técnica. "Su conocimiento y su experiencia van a abonar a que este Instituto siga estando a la vanguardia, porque todas y todos quienes estamos aquí, y quienes ya no están y que abonaron, y que probablemente algunos otros están desempeñado su trabajo, hemos construido una institución fuerte, sólida, que

nos enfrentamos recurrentemente a narrativas, lamentablemente, que abonan al descrédito", afirmó. La consejera Sonia Pérez Pérez manifestó su beneplácito porque las mujeres sean mayoría en el Consejo General del IECM, y que hayan llegado al máximo órgano de dirección por méritos y tras haber concursado con muchas aspirantes. "Felicidades por haber asumido hoy el cargo y porque están aquí por sus méritos, porque pasaron por un proceso de selección y la valoración que hicieron las consejeras y los consejeros del INE, de su trayectoria profesional, de los conocimientos, y con esa certeza de que van a venir a sumar a este colegiado, estoy segura que el resultado de ese trabajo que han hecho por años. También estoy segura que vamos a impulsar muchas causas pero principalmente las de mujeres", dijo. La consejera electoral Érika Estrada Ruiz señaló que quienes integran el Consejo General del IECM son personas portavoces de un cuerpo de profesionistas sumamente capacitados que todos los días dan lo mejor por la institución. "Tenemos la enorme responsabilidad de configurar a los órganos que ejercen autoridad en esta ciudad, de ese tamaño es la encomienda que tenemos y lo hacemos con el mayor profesionalismo y poniendo a disposición de la ciudadanía todos nuestros conocimientos", dijo la consejera Estrada. En tanto, el consejero electoral César Ernesto Ramos Mega destacó que sus nuevas colegas cuentan con la capacidad técnica, profesionalismo y conocimiento profundo de la materia electoral, y que su integración ayudará a enfrentar los próximos retos. "Debemos de tener perfiles técnicos, profesionales y con conocimiento profundo de la institución para poder enfrentar esos retos específicos, defender a la institución, defender el trabajo de esta autoridad electoral e informar adecuadamente a la ciudadanía", subrayó. Por su parte, las representaciones de los partidos políticos y grupos parlamentarios dieron la bienvenida a las consejeras, al tiempo que ofrecieron trabajar de manera conjunta para fortalecer las acciones institucionales. Imagen: IECM